

Ein Sport für die ganze Familie

Sommerbiathlon in Nesselröden

Nesselröden: Am Wochenende konnten alle Anwesenden miterleben wie Breitensport für jedes Alter praktiziert wird. Ausrichter war der Kreisschützenverband Südharz. Von den Jüngsten mit 6 Lenzen bis zu Erwachsenen mit über 50 Jahren waren 74 Teilnehmer der Sportveranstaltung mit voller Begeisterung dabei. Die warme Witterung mit einer Temperatur von 30 Grad forderte bei den Laufdisziplinen an diesem Tag ein paar Schweißtropfen mehr.

Die sechs bis elfjährigen mussten im Wechsel zwei bis dreimal auf einem Rundkurs mit 200 Metern laufen und mit einem Lichtpunktgewehr jeweils 5 Schuss auf eine Scheibe abgeben. Ab dem Alter von zwölf Jahren waren die Laufstrecken schon 500 Meter lang und gezielt wurde mit dem Luftgewehr. Hier mussten die 12 bis 14 jährigen Schüler den Rundkurs dreimal und alle Teilnehmer ab dem 15. Lebensjahren aufwärts sogar viermal bewältigen. Zwischen den Laufstrecken wurden 5 Schuss auf Fallklappenscheiben im Liegend- oder Stehendanschlag abgegeben. Gewertet wurde die Gesamtzeit in Minuten und Sekunden. Die abschliessende Belohnung mit Urkunden, Siegernadeln und Pokalen liess so manchen Jubelruf ertönen. Im Ganzen eine gelungene Sportveranstaltung für Jedermann oder Frau. Im Folgenden die Ergebnisse:

Untertext für die Fotos

- Bild 1 > Patrik Kluth und Martin Becker aus Gerblingerode sowie Florian Große aus Nesselröden im Liegendanschlag
- Bild 2 > Siegermannschaft der Schüler aus Pöhlde mit Lukas Zander, Max Stange und Moritz Stange
- Bild 3> Sören Max und Mel Kohlhase aus Rollshausen sowie Birk Rohde aus Braunlage starten auf den 500 m Kurs





START

